

## INFORMADOR.MX

# Proceso electoral genera confianza económica: JPM

La consultora financiera señala que los comicios no afectarán el tipo de cambio, pues la diversidad de proyectos y negocios genera confianza a nivel internacional

La economía de mercado y la democracia de México es lo que hacen a JP Morgan apostar por el país en el largo plazo, con independencia del proceso electoral y factores de incertidumbre externos, aseguró su director general Eduardo Cepeda.

Destacó que se observa tranquilidad entre los inversionistas respecto al proceso político y esto se refleja en una estabilidad en el tipo de cambio y en el mercado accionario.

“Lo que nos gusta en México es el binomio economía de mercado, en lo económico, y democracia en lo político... nosotros seguimos muy comprometidos con un país como México que tiene democracia y tiene economía de mercado”, dijo.

El directivo comentó que esta confianza también se refleja en el grado de inversión que se hace en diferentes sectores.

Comentó que el riesgo país de México (que es lo que tiene que pagar en su deuda por encima de los bonos del Tesoro de Estados Unidos) se estabilizó en los meses recientes, aunque en los últimos dos años aumentó.

“No parece que la gente esté más preocupada de lo que estaba y creo que en términos de riesgo país está en una sobre tasa de alrededor de 220 puntos base, bastante razonable, muy por debajo de lo que pagan otros países de riesgo similar”, dijo.

Luego de destacar que México mantuvo un crecimiento lento, pero constante en los últimos 20 años, con un promedio de 2.6%, Cepeda confió en que tendrá más bienestar si sigue por la senda del mercado abierto y la democracia.

De esa manera, abundó, habrá más consumidores y una clase media emergente que produce una economía más centrada en la manufactura y menos en el campo.

“Esa modernización de la economía mexicana va a producir mucho consumo por parte de los mexicanos y por tanto, cualquier empresa que apueste al mercado interno, al consumo y al emergencia de una clase mediana mexicana con más poder adquisitivo van a ser buenos valores”, finalizó.

## Buena calificación

México está considerado como un país con grado de inversión, con calificación de BBB+ por parte de Standard and Poor's y A- por Moodys, lo que quiere decir que la gente confía en que sus inversiones están seguras en el país.

El buen manejo de la deuda y un crecimiento económico sostenido durante los últimos años aumentan las posibilidades de hacer negocios.